



Tuevalon Lehrpreis 2013

der Medizinischen Fakultät

im Veranstaltungszeitraum WS 2012/2013 erhält

das

Team Tropenmedizinische Forschung

für die Lehrveranstaltung

Klinische tropenmedizinische Forschung

die Auszeichnung

Beste Wahlpflichtveranstaltung Klinik

1. Platz

von den Studierenden der
Medizinischen Fakultät an der
Eberhard Karls Universität Tübingen.

*Die Medizinische Fakultät Tübingen und
die Studierenden gratulieren zu hervorragender
Leistung in der Lehre*

Prodekan Lehre
Prof. Dr. Stephan Zipfel

Fakultätsgeschäftsführer
Dr. Karsten Feil

Leitung Bereich Studium und Lehre
PD Dr. Hans-Peter Wirtz